



À PROPOS DE LA DÉMISSION D'ALAIN BERSET

N'est-ce pas dans les vieux pots qu'on fait la meilleure soupe ?

La surprise est réussie : personne ne s'attendait à ce que le président de la Confédération, Alain Berset, annonce maintenant sa démission. Les « Hard Core Insiders » du monde politique bernois ont eux aussi été pris au dépourvu avec leurs prévisions de démissions et de répartition des départements. Alors que le monde politique est dans les starting-blocks pour les élections fédérales, les augures doivent soudain s'acquitter d'une nouvelle mission et les conjectures, spéculations et autres « et si... ? » viennent combler le creux estival.

Des représentant-e-s de différentes associations du domaine de la santé ont déjà formulé leurs exigences à l'égard de la nouvelle cheffe ou du nouveau chef du Département fédéral de l'intérieur (DFI) dans une brochure conçue avec soin. Si nous n'avons pas été sollicité-e-s, c'est pour de « bonnes » raisons... L'une d'elles est peut-être que nous ne nous préoccupons pas des apparences, mais que nous travaillons sur le fond pour élaborer des solutions valables. Et ce depuis de nombreuses années. Et parce que nous ne nous contentons pas de formuler des exigences; nous essayons

en parallèle d'adopter des approches constructives pour garantir les soins à la population.

Une deuxième raison est le «Plan directeur médecine de famille» lancé dans le cadre du contre-projet à l'initiative des médecins de famille. Pour la première fois dans le domaine de la santé publique suisse, les médecins de famille et de l'enfance ont bénéficié d'un soutien significatif et concret. Sous le patronage bienveillant du président de la Confédération Alain Berset, il a été possible de renforcer la position des soins médicaux de base,

de consolider leur réputation académique et même d'améliorer leur situation financière (un processus unique dans l'histoire). Nous remercions Alain Berset pour l'estime qu'il témoigne à notre travail et pour le soutien qu'il apporte à nos efforts d'amélioration du système de santé suisse. Merci pour tout!

Nous sommes bien entendu toutes et tous impatient-e-s de connaître la personne qui lui succédera. S'y connaît-elle en matière de santé? À quelle vitesse parviendra-t-elle à maîtriser ses nouveaux dossiers? Et, point très im-

portant pour nous: sera-t-elle à l'écoute des préoccupations des médecins de famille et de l'enfance?

Nous en saurons plus en décembre. Outre un nouveau Parlement, nous aurons aussi un nouveau chef ou une nouvelle cheffe au DFI, que nous sommes impatient·e·s de découvrir.

Philippe Luchsinger